
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data martedì 10 giugno 2025, alle ore 10:46 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala,
la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta del 10‐06‐2025 ‐ 0re 10.30" dell'organo Sesta Commissione ‐
Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 10:46, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Secretario, quando vuoi puoi chiamare l'aspetto.

Grazie Presidente Fernandez, verifichiamo la presenza del numero legale e la seduta della Commissione Turismo, Sport
e Politica Culturale e Giovanili, il verbale numero 42 del 10 giugno 2025.

Fernandez Massimo presente, Titone Vanessa presente, Accardi Michele Presente.

Alagna Walter? Assente.

Di Girolamo Gaspare? Assente.

Di Pietra Gabriele? Assente.

Ferrantelli Pellegrino? Presente.
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Pugliese Leonardo? Presente.

Rodrigo Esmario? Presente.

Vinci Antonio? Assente.

Risultano presenti 7 consiglieri su 11,"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"raggiunto il numero legale, la seduta è valida.

Grazie segretario, buongiorno, buongiorno colleghi.

Allora, intanto approviamo il verbale della seduta precedente, se nessuno ha qualcosa in contrario lo approviamo per
alzata e seduta, chi è favorevole rimanga seduto, chi è contrario si alza.

Segretario, ho l'unanimità approvata.

e allora oggi abbiamo all'ordine del giorno dobbiamo ascoltare deve venire il tecnico Giacomar quindi faremo una
telefonata vediamo a che punto è perché ogni"

Alle ore 10:48, si unisce alla seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"volta abbiamo sempre del ritardico"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"proviamo e lo ha parlato con il tecnico Giacomarro e al municipio, al comune e sta arrivando qua.

Quindi se nel frattempo segretario un attimino andando che chiamo l'assessore pure Bilardello perché lo avevamo
dovuto ascoltare nella scorsa seduta che lui non è venuto quindi lo chiameremo per vedere se ci dà la disponibilità
eventualmente per venerdì come segretario non so se ha i documenti della commissione se è arrivata l'autorizzazione
per il sopralluogo alla"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"scuola Luigi

Struzzo e lo colleghi siamo in attesa dell'ingegnere Fabrizio Giamomarro per quanto riguarda il sopralluogo e poi tutta
l'imbiandistica scolaistica."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"facciamo presente che alle 10.54 entra"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"il collega"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"di Girolamo Il telefono dell'ingegnere"

Alle ore 10:55, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.
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Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Pipitone

è occupato, non lo prende.

Durante"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"la seduta provvederemo a renderlo."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"allora colleghi vi do vi do conferma che venerdì alle nove eh viene l'assessore Belardello va bene quindi lo possiamo
questo già ok e parleremo"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"di questi eventi

venerdì ore nove buongiorno è arrivato l'ingegnere Giacomarro buongiorno Fabrizio si"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"accomodi"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"allora Colleghe scusate, è arrivato il dottore Giacomarro Allora noi l'abbiamo chiamata per quando riguarda, abbiamo
fatto dei sopralluoghi, stiamo facendo dei sopralluoghi nelle scuole, abbiamo fatto un sopralluogo alla scuola Aista dove
abbiamo notato diverse criticità specialmente anche all'esterno per quando riguarda i cornicioni.

quindi e volevamo come commissione capire eh quanto meno che cifre occorrono eventualmente per andare a fare una
variazione del bilancio in modo da poter a settembre avere questi ambienti scolastici efficienti quindi se lei ha
conoscenza di tutto le criticità che ci sono eventualmente"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"facciamo eh"

A questo punto, interviene Funzionario Arch. Fabrizio Giacomarro:

"segretario è questo il microfono è giusto? Ok.

Prego.

Ok.

Buongiorno a tutti.

Allora le criticità delle scuole diciamo che le conosciamo tutte eh genericamente quale sono le problematiche con no no
no eh che va tutto bene anzi io posso dire che purtroppo Nel senso che tutti gli edifici scolastici sono aperti e agibili e
funzionali.

Li teniamo in piedi grazie alle somme che il Consiglio Comunale ci mette a disposizione, pur se sempre limitate, però
riusciamo a mantenerle quasi perfettamente in efficienza, sufficientemente in efficienza.
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Con relative problematiche di cornicione dove si verificano cerchiamo di delimitare l'area esterna e inibirla alla
fruizione in modo da non avere pericoli.

Le somme specifiche per ogni singolo intervento nel dettaglio non le sappiamo, però possiamo su espressa richiesta con
il giusto ITER che il Consiglio o che la Commissione può fare, possiamo quantificare e poi sarà il Consiglio stesso a
valutare se Quindi, se mi fate avere delle indicazioni che voi avete rilevato e valutate, poi le verificheremo noi se sono
più critiche di altre, perché l'asta, devo dire, ha un problema sui cornicioni, lo conosciamo, perché sopra i parapetti
c'era inserita una soglia di marmo su tutti i parapetti.

che col tempo purtroppo si è andata a rompere, a scollare e quindi per evitare pericolo la cosa da fare è stata quella di
al momento levare questa soglia di marmo perché andare a sostituire, che so, sull'asta ottocento metri lineari, mille
metri lineari di marmo è una somma che probabilmente a manutenzione ordinaria, no, in versazione di acqua non
abbiamo Sì, c'è la soluzione, ora se ci vuoi mettere una scostolina...

in lamierino ci sono altre soluzioni più economiche quindi dico il fatto che non c'è il marmo ha portato ai problemi di
scolo delle acque attraverso i muri e quindi i cornicioni"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"si vanno ammalorando non è che i dati di fatto sono.

E poi a quanto pare pure abbiamo notato che all'interno c'è uno spazio che è stato delineato, chiuso perché c'era un
tubo rotto che portavamo in dettaglio questo muro"

A questo punto, interviene Funzionario Arch. Fabrizio Giacomarro:

"che è proprio all'ingresso a sinistra.

Il problema è stato intanto chiuso alla valvola dell'acqua e non c'è più infiltrazione d'acqua però prima che finisceva
c'era un problema di riscaldamento.

Lì nel tempo abbiamo fatto due o tre interventi nella linea principale perché si sta danneggiando tutta e anche questo
prima della stagione della nuovo corso sarà ripristinato."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Per ora non c'è invecciazione di acqua.

Va bene e poi noi ora abbiamo l'ultimo sopralluogo alla scuola Luigi Struzzo per quanto riguarda l'auditorium.

L'auditorium lo conosciamo pure il problema dell'auditorium.

L'auditorium ha un problema di ingegno"

Prende la parola Funzionario Arch. Fabrizio Giacomarro:

"nel senso che l'impianto non è a norma, andrebbe adeguato ed è un importo pure questo notevole.

eh lì credo che ci vorrebbe tipo mi pare se non ricordo male intorno ai cinquanta, sessantamila euro per ripristinare e
presentare la"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"scia di ingegno per l'auditorium però somme così buttate"

Interviene Funzionario Arch. Fabrizio Giacomarro:

"un po' in area.
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Prego."

A questo punto, interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Grazie Presidente.

abbiamo notato noi delle criticità all'asta riguardo quel parcheggio che è sterrato ma dico che sono parcheggi sterrate
e parcheggi sterrate nel senso che cosa voglio dire e in questo parcheggio ci sono puntali di pepe che escono quindi
magari possono essere anche pericolose per le macchine non considerando i motorine o quant'altro quindi è in
previsione magari di qualche tipo di aggregante magari per rendere un po' migliore il parcheggio di queste auto poi lì
vicino c'è un cancelletto che va al campo di calcio è stato sistemato però non avete predisposto uno..."

Prende la parola Funzionario Arch. Fabrizio Giacomarro:

"quando ci siamo andati noi...

c'è stata una festa la settimana scorsa e per la festa lo scivolo era stato...

quindi subito dopo che noi...

non lo so quando siete andati voi però...

No, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no,
no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, L'abbiamo no, fatto prima che voi ci chiamassero.

Nell'altro parcheggio che c'è proprio dietro la scuola, dove c'è la linea ferrata, c'è una villetta.

C'è una villetta dove ci sono eh dei dei dei fiori, delle piante, ci sono quelle con le spine e sono pericolose.

Magari un bambino come dire può fuggire alle occhie della messa, va a finire là il pallone che sto dicendo delle cose
che non vorrei che che succedessero mai.

Ecco.

Dico se Siccome credo che chi è adesidente alla scuola e alla proprietà in questa fattispecie, la villetta, credo che
bisogna intimare i proprietari della villetta a pulirle perché vengono dalla proprietà di questa villetta tutte queste spine.

quindi intimare alla proprietaria o proprietario, chi che sia, di pulire è così perché è sempre facile a carico del comune
che già noi abbiamo delle difficoltà enormi, è giusto? Poi altre cose Relativamente a quest'ultimo problema, lì l'attività
la gestisce la scuola, i problemi con i vicini, noi facciamo manutenzione dell'immobile ed ill'ambientistico e se ci sono
problemi con i vicini la Preside si può fare carico di fare una nota ai vicini.

L'attività Comunque, non è un problema della manutenzione degli edifici scolastici.

Se noi dobbiamo badare i problemi di vicinato, abbiamo problemi per badare le cose che ci competono.

Pietro Morana, intima, se la Preside scrive e dice ci sono problemi di ingolomità pubblica alla scuola, quindi se la
Preside scrive al Comune per l'ingolomità pubblica, ci andrà Pietro Morana a fare il soprallogo di ingolomità pubblica.

Perfetto, in questo senso sì.

Per quanto riguarda il parcheggio, non lo so se la scuola ha scritto sinceramente, non mi ricordo niente di questo.

Posso fare un sopralluogo? Accetto la segnalazione e verifichiamo.

Ma è all'interno dell'Istituto? All'interno dell'Istituto? Sì, sì.

Va bene.
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Dico che è proprietà comunale? All'interno? Va bene, accolgo."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Aspettarlo? Posso farlo? Sì, certo."

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Grazie Presidente, buongiorno colleghi, buongiorno geometra Giacomarro.

Per quanto riguarda l'Istituto Asta, dal sopralluogo partiamo per come abbiamo già relazionato durante la seduta
dall'esterno.

La dirigente scolastica, la dottoressa Lagna, ci comunicava e rappresentava diverse istanze che già lei aveva formulato
agli uffici o perlomeno all'assessore di competenza.

Forse era convinta che l'assessore riportasse qualcosa agli uffici ma di fatto apprendiamo che determinate situazioni
non vengono riportate.

Alcune lei ad onore del vero dice che le ha rappresentate anche all'ufficio partendo dall'esterno.

L'esterno lei lamenta il problema del cancello principale che di volta in volta è stato sistemato, ora loro hanno anche
difficoltà."

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Per quanto riguarda il cancello questo grande, quello che divide in due i vari ingressi sia dell'asilo con la scuola
elementare, lì ci sono dei problemi e comunque secondo lei, il segretario dell'Istituto, andrebbe cambiata direttamente
la struttura ma sarete voi tecnici è giusto avvalutare e ammalorato, è stato più volte saldato, è in ferro e perciò di
conseguenza è pesante Sappiamo tutti che potrebbe essere un rischio qualora ci siano dei problemi, è giusto? Sempre
nella parte esterna ci sono due pali della pubblica illuminazione a terra caduti e sono stati lasciati lì, dentro l'istituto
scolastico.

Perciò due pali, noi abbiamo fatto le foto e loro già le hanno segnalate.

Devo fare una premessa.

abbiamo noi ricevuto un documento anche se non firmato da alcuni genitori rappresentanti d'istituto e alcuni docenti
che lamentavano diverse difficoltà all'interno dell'istituto.

Uno già l'ha comunicato il collega Rodriguez che questo dell'area a parcheggio, chiamiamola area a parcheggio, non
solo è area a parcheggio è anche area di assemblamento perché ci sono i vari punti di assemblamento in caso di via di
fuga, ci sono proprio i cartelli e loro lamentavano appunto che durante il periodo invernale in giornate di pioggia ci
sono scaffe, qualche bambino è caduto, qualcuno ha avuto problemi con la macchina, dico da un sopralluogo che lei
insieme ai suoi colleghi antedaffari potete verificare quello che ci sarà.

Per quanto riguarda invece il problema dell'acqua già lei ha conoscenza Sappiamo tutti che da tempo lì c'era il
problema dell'impianto di riscaldamento perché è diviso in due, ci sono state anche in tre parti.

Per quanto riguarda le fenestre sappiamo tutti che in un istituto del genere andare a sostituire tutte le fenestre è un
sborso notevole e anche il segretario comunque dice che hanno preso delle precauzioni per cercare di evitare specievoli
inconvenienti con gli alunni ma anche loro dicono che per adesso le finestre vanno bene, il taglio termico in parte c'è
qualora il riscaldamento funzioni, riescono a gestire l'istituto, la palestra ci dicevano che non ha nessun tipo di
problemi.

Da tutto quello che abbiamo visto logicamente noi demandiamo a voi ufficio la possibilità di andare a fare un
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sopralluogo per capire quanti soldi possono essere utili perché sebbene che già abbiamo ricevuto colleghi una diffida da
parte della regione per l'approvazione del rendimento di gestione, noi siamo in fase di variazione di bilancio, capisco
che non avete la bacchetta magica ma avete l'occhio ormai all'esperienza tale che vi porta a individuare quante somme
ci potrebbero essere, siccome ci sono delle somme a disposizione e ritengo che noi come Consiglio Comunale l'unica
cosa per la quale ci siamo distinti in quattro anni e mezzo di attività consigliare perché abbiamo fatto acqua da tutte le
parti ma l'unica cosa che questo il consiglio comunale forse affatto è quello di sistemare qualche scuola e dobbiamo
essere orgogliosi di questo perché le Pestalozzi sappiamo adesso le condizioni, l'abbiamo visto, Caimi sappiamo che
adesso è funzionante, Q2S abbiamo messo le somme a disposizione quando erano appaltate e quando verranno
appaltate.

Adesso uno degli istituti che ha una popolazione notevole oltre a Pessalozzi e L'Asta.

Perché noi chiediamo un supporto da parte degli uffici e una collaborazione? Per sapere quante somme necessitano per
cercare di limitare i danni per non trovarci poi domani come l'istituto di Cutusio.

Perciò se c'è la possibilità di andare a fare una valutazione da qui a breve e orientativamente capire quali sono le
difficoltà che rappresentava la dirigente Alagna, quello che noi abbiamo potuto vedere Non abbiamo avuto l'occasione
di vedere la parte sotterranea perché poi avevamo altre commissioni ma si lamentavano il fatto che c'è umidità dove
loro hanno buona parte dell'archivio.

Qualche parte del prospetto è ammalorata e potrebbe essere sistemato facendo non interventi tamboni ma dando
dignità anche alla scuola guardavamo per esempio Fabrizio la parte dell'ingresso principale ci sono ancora le
plafoniere che non sono a norma, sappiamo tutti che sono delle plafoniere all'esterno ma andrebbero sostituite.

Dico questo istituto secondo me meriterebbe un pizzico di attenzione come state facendo con tutti gli altri.

Una domanda e una risposta secca se possibile.

questo istituto ha la vulnerabilità sismica.

Poi l'ultima, un'altra abbiamo appreso sempre sul posto che c'è un impianto fotovoltaico di 20 kilowatt installato da 20
anni però non è stato mai utilizzato.

se c'è la possibilità di poterlo attivare e qualora non ci sia la possibilità di poterlo attivare capire le somme per poter
smaltire quello che c'è con la possibilità che loro come istituto, noi come comune possiamo avere un tetto così grande
da poter ospitare e comunque"

Interviene Funzionario Arch. Fabrizio Giacomarro:

"essere impegnato"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"per un nuovo impianto.

Grazie."

Prende la parola Funzionario Arch. Fabrizio Giacomarro:

"Partendo dall'ultimo, il fotovoltaico è una criticità che ci portiamo in eredità da chi ci ha preceduto, infatti sono
installati non so da quando, alcuni sono stati messi in esercizio.

Purtroppo sono partiti male questi fotovoltaici perché i contributi li hanno presi le scuole.

le hanno fatte tutte le scuole, poi però nel momento in cui bisognava attivarle e metterle in esercizio non si capiva più
chi era il responsabile, se era il preside che aveva fatto tutte le pratiche o se era il comune che era proprietario.
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alcuni sono stati attivati, dell'asta sinceramente non ho contezza perché da quando ci sono io di questo dell'asta non se
ne è parlato e obsoleto sicuramente come tanti altri che sono installati dopo vent'anni sicuramente non sono più idonei
a funzionare quindi è più un costo che è, però valuteremo anche questo nei limiti delle cose che abbiamo da fare esatto
smaltiti come le rova Esatto, a questi incontri non lo so, io non so se sono stato invitato a partecipare all'asta però mi
sarebbe piaciuto partecipare all'asta insieme alla dirigente, io non voglio entrare in polemiche con nessuno però
quando la colpa si dà sempre a comune è molto facile perché spesso non riusciamo a difenderci o magari non ci
vogliamo difendere o entrare in polemiche.

Però sul Sturzo per esempio, mi pare che la dirigente è sempre la stessa, la Regione ha messo a disposizione dei
finanziamenti che potevano partecipare le scuole per adeguare palestre, teatri, auditorium che erano inagibili con
importi fino a 40‐50 mila euro, adesso forse 200 mila euro.

L'Asturzo non ha partecipato, ha partecipato il Rasat, ha partecipato Mario Nuccio, ha partecipato il Garibaldi, hanno
preso finanziamenti, si sono sistemate le palestre, si sono sistemate loro in autonomia, hanno chiesto l'autorizzazione a
noi, noi il Comune che la concessa e hanno preso finanziamenti.

L'Asturzo non mi sembra che abbia mai partecipato, eppure c'è l'auditorium chiuso.

come dice il comune? La collaborazione"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"è la cosa principale che tra gli enti dovrebbe esistere.

Ora nel sopralluogo che andremmo a fare."

Prende la parola Funzionario Arch. Fabrizio Giacomarro:

"Ogni anno lo fa."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Il territorio da quanto tempo è chiuso? Da un paio di anni.

quindi oltre il comune è pure un caso."

Interviene quindi Funzionario Arch. Fabrizio Giacomarro:

"Sono poche, ora quest'anno sono il doppio, raddoppiato."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"e se lamentava per quando va per le palme soprattutto"

Interviene quindi Funzionario Arch. Fabrizio Giacomarro:

"poche cose, poche cose.

Scusa, me ne posso ripetere le criticità perché me le sono No.

Allora, la pubblica illuminazione...

Ma questo, visto che...

Questo può essere segnalato a Marsala Scola che con la ditta della refezione, perché lì c'è la cucina, quindi potrebbe,
nello spirito di collaborazione, fare una mini‐isola la ditta di refezione.

Penso che sia pure buona.
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C'è di tutto, c'è di tutto.

Dico, ecco cosa volevo dire, in merito alle segnalazioni, io devo dire che l'asta, per fortuna, non è tra le peggiori scuole
che abbiamo, giusto? Quindi il cangello che andremo ad attenzionare, se è pericoloso, anche se io in occasione
dell'elezione ho aperto e chiuso questo cangello due o tre volte e non ho rilevato né difficoltà né pesantezza, nessuna
criticità particolare, Sarà obsoleto, lo ripariamo perché noi abbiamo questo, soprattutto manutenzione facciamo, non è
che facciamo grosse spese di interventi straordinari, di poter cambiare, sono due cancelli, uno lo cambiamo e l'altro
invece lo lasciamo così, una volta intervenuto lo facciamo.

I pali della luce segnalerò alla pubblica illuminazione di vedere perché sono ancora lì e perché non sono stati sostituiti.

Me le andrò a cercare tutte le segnalazioni dell'asta.

e le verificherò se sono state riscontrate, risolte oppure non ritenute pericolose per cui andiamo avanti sempre in
criticità e quindi"

Alle ore 11:20, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"queste le abbiamo lasciate"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"per ora in attesa.

Prima di dare la parola al consigliere Orlando inseriamo a verbale che alle 11.21"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"è uscito

il consigliere Michele Accardi Grazie, è fuori sacco ma ritengo che sia pertinente per tanti motivi, per esempio
Geometra, a breve sarà ultimata la scuola Pestalozzi.

e sapevamo tutti che scendendo da via Salemi da via Nino Bixio lì c'era prima un murales o dei colori.

Farò una proposta che non è pertinente al tuo settore ma la farò all'amministrazione chiedendo di fare un concorso di
idee per alcuni prospetti di determinati istituti dove si potrebbero fare dei murales.

murales dedicati a vittime della mafia, murales dedicati a personale importanti, murales che potrebbero richiamare
quello che è violenza e quant'altro.

Perciò questo potrebbe essere un'occasione anche in alcuni istituti dove c'è una parte di prospetta ammalorato di poter
intervenire con altre somme che noi nel DUP avevamo messo Street Art e quant'altro.

Sono delle formule che secondo il mio modestissimo parere potrebbero essere utilizzate a prescindere quelle che voi
avete come manutenzione.

fare un capitolo a parte per mettere ulteriori somme per dare, oltre al segnale simbolico in un istituto, a sistemare
determinati prospetti.

Presidente, dico se lei la vuole fare, se la vogliamo fare di commissione, la possiamo fare di commissione.

io già ce l'ho abbozzata, potrebbe essere un'occasione in più e delle somme in più, collega Ferrandelli, che noi in fase di
variazione di bilancio indirizzeremo l'amministrazione a mettere un x importo anche iniziale ipotetico di 50.000 euro
individuando 2‐3 istituti scolastici dove andrà a fare il prospetto.
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Saranno poi gli uffici avendo le somme a disposizione a dire bene possiamo fare questo istituto con questa
gigantografia con questo murales e si sistemano anche cioè sono delle somme in più per sistemare anche diversi istituti
scolastici.

Ritengo che l'iniziativa possa essere meritevole ma no perché venga da me perché guardando tutti gli altri comuni, in
tutti i comuni portano colore, portano simbolo, significato, curiosità anche nei bambini perché poi questa cosa grande
logicamente porta curiosità"

Alle ore 11:23, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"anche nei bambini e daremo un segnale.

Grazie consegnero Arlando.

facciamo una cosa perché noi andiamo a fare ora se ci viene autoreggiato il sopralloco all'asta poi eventualmente
come rimaniamo per andare a fare un quadro tutto con quindi chiamiamo l'assessore e ce eh colleghi se nessun altro
ha qualche cosa da dire eh da aggiungere"

Alle ore 11:25, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 11:25, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"eh Ok colleghi.

Presidente inserisco a verbale che alle ore 11 e 27 è"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"uscito il consigliere Gaspare di Girolamo.

Ok.

Comunque colleghi se nessun altro noi possiamo chiudere la seduta.

La seduta è chiusa.

Ringraziamo il geometra Giacomarro che io chiamo dottore Giacomarro.

Lo ringraziamo per la sua disponibilità e"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"ci aggiorneremo nelle prossime sedute."

Alle ore 11:26, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 11:26, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

La seduta termina alle 11:26.
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